

COPERNICO N. *Sobre las Revoluciones de las Orbes Celestes*. Edición preparada por Carlos Mírquez y Mercedes Testal. Madrid, Editora Nacional, 1982. 14 x 21 cms. 551 págs.

En el mismo año de su muerte, 1543, es publicada la obra de Copérnico que había de señalar el nuevo puesto del hombre en el universo. Es la época del furor de la Reforma; son los tiempos del humanismo. Todos tendrán que ver con la obra, elegiéndola o criticándola; todos: los científicos, matemáticos, astrónomos, si es que entonces podían distinguirse entre sí, y el papa; los reformadores, humanistas y filósofos.

Aunque ya existía una traducción reciente (1969) su consecución no es fácil, si es que no está agotada. La traducción es de Carlos Mírquez y de Mercedes Testal, y el estudio introductorio de Carlos Mírquez.